



Westerland, 16.3.2020

Saisonbeginn der Adler-Schiffe verschoben

Schiffsverkehr der Reederei Adler-Schiffe bis 19.4. eingestellt

Aufgrund der Restriktionen des Landes wird der Tourismus an den Küsten vorläufig stark eingeschränkt, die Inseln an der Nord- und Ostseeküste sind für Besucher gesperrt.

Insgesamt greifen die Restriktionen für Veranstaltungen aller Art, sodass der Schiffsverkehr der Reederei Adler-Schiffe vollständig eingestellt wurde. Der Saisonstart verschiebt sich bis nach Ostern. Alle Fahrten bis einschließlich den 19. April sind abgesagt und werden kostenfrei storniert oder können umgebucht werden. Die Büros der Reederei sind an den einzelnen Standorten montags bis freitags von 9-15 Uhr besetzt oder per Email unter info@adler-schiffe.de erreichbar.

„Wir hoffen, dass der Schiffsverkehr ab dem 20. April wieder aufgenommen werden kann“, so Sven Paulsen, Geschäftsführer der Reederei. Alle Tickets ab den 20. April behalten ihre Gültigkeit. Es wird darum gebeten, von Stornierung für Fahrten nach dem 19.4. abzusehen, hier gelten weiterhin die Allgemeinen Beförderungsbedingungen.

Alle Infos und Tickets der Reederei erhalten Sie unter www.adler-schiffe.de, an allen bekannten Vorverkaufsstellen oder telefonisch unter 04651-9870888.

Pressekontakt: Silke Hasse, presse@adler-schiffe.de, Tel. 04651-987027